



Salud y  
Adicciones

# Visión

---

## **Consejero Titular**

Dra. Valeria Sánchez Huerta

## **Consejero Suplente**

Lic. Ma. Isabel Hinojosa Muñoz de Cote

La rápida propagación de la pandemia del COVID-19 alrededor del mundo ha obligado a los diversos actores de la sociedad a responder ante un contexto que cada vez se vuelve más incierto.

Para el sector de las Instituciones de Asistencia Privada (IAP) este contexto representa un gran reto, principalmente para aquellas IAP que trabajan con población en situación de riesgo (Personas mayores, migrantes, pacientes, mujeres víctimas de violencia, personas con discapacidad, entre otras).

Por décadas, las IAP dedicadas a la atención de personas en situación de vulnerabilidad, han ideado estrategias para llevar a cabo acompañamientos y actividades en condiciones poco favorables, para atender de manera efectiva a este sector de la población.

Sin duda, durante esta contingencia nos hemos visto en la necesidad de adaptar nuestras dinámicas y formas de trabajo en circunstancias que han dificultado mucho más la labor hacia dentro de nuestra organización.

Entre ellas, las medidas de distanciamiento social, la limitada comunicación e interlocución hacia adentro y fuera de nuestras instituciones y, particularmente, las actividades que llevamos a cabo, ya que en algunos casos han estado incluso, parcialmente detenidas.

Esta emergencia tiene un impacto diferenciado en las personas y los grupos de la sociedad, incluso en una misma familia. Mucho se ha repetido que “todos estamos en la misma tormenta, pero en diferentes barcos”.

Estas medidas de aislamiento social han hecho más tangibles las diferencias y brechas que existen entre los diversos actores que formamos parte de la asistencia social, pues han sido sólo algunas las que han podido pasar fácilmente a esquemas de trabajo virtual.

Es por todo esto que estamos convencidas de que hoy más que nunca debemos construir puentes de vinculación y crear canales de comunicación entre las IAP.



Las necesidades y retos a los que se enfrenta el sector requieren de la vinculación entre actores, la suma de todos nuestros esfuerzos y potencializar el trabajo en equipo. Tenemos que desarrollar en conjunto estrategias que contribuyan a que las IAP puedan dar continuidad a su trabajo en beneficio de la Ciudad de México.

En caso de resultar electas, nos interesa mucho trabajar de la mano con Junta de Asistencia Privada de la CDMX (JAP) en impulsar a todas las IAP del rubro de Salud y Adicciones para que alcancen los niveles de excelencia que la JAP ha establecido. Será necesario llevar a cabo un diagnóstico institucional con las IAP del rubro para conocer su grado de madurez y trabajar con ellas de acuerdo a estos resultados. Tenemos planeado continuar con las reuniones de rubro trimestrales en donde compartamos mejores prácticas y sean un espacio de intercambio en donde acerquemos a las IAP a especialistas en temas que las IAP del rubro necesiten como: patronatos, fortalecimiento institucional, procuración de fondos, capital humano, alianzas, redes, entre otros.

Al termino de nuestra gestión esperamos haber contribuido en el fortalecimiento institucionales de las IAP del rubro de Salud y Adicciones.

La salud es una importante contribución al Programa de Desarrollo Sostenible de 2030 y abarca muchos de los objetivos, desde la reducción de la pobreza hasta el crecimiento económico y el empleo, pasando por la educación, el género y la reducción de las desigualdades. Los ODS aprobados por la ONU señalan que, en materia de salud, es fundamental “garantizar una vida sana y promover el bienestar para todos en todas las edades”, y es una acción que desde la Junta de Asistencia Privada se trabaja todos los días para ayudar a lograrlo.

Ciudad de México a 29 de abril de 2021

Dra. Valeria Sánchez Huerta

Candidata a Consejera Titular

Lic. María Isabel Hinojosa Muñoz

Candidata a Consejera Suplente